

Afirma Maduro que EEUU no tiene moral para opinar sobre poder electoral venezolano



Caracas, 6 may (RHC) El presidente venezolano, Nicolás Maduro, expresó que Estados Unidos carece de moral para opinar sobre poder electoral en Venezuela, pues en el propio país norteamericano los comicios no son democráticos.

“Algunos países salen a opinar sobre la elección del CNE, y las elecciones en sus países las hace el propio Gobierno, ahí no eligen de manera independiente gente a la luz pública, como lo hace Venezuela”, señaló el miércoles el presidente venezolano, Nicolás Maduro.

Durante la designación de los nuevos rectores del Consejo Nacional Electoral (CNE) de Venezuela, Maduro recordó que en el país norteamericano el secretario general de la Gobernación, llamado secretario de Estado, es el organismo electoral en las elecciones de EEUU. “¿En EEUU saben quiénes hacen las elecciones? Los gobernadores”, agregó.

El primer mandatario subrayó que Washington “no tiene moral” para opinar sobre el sistema electoral de Venezuela, la Constitución y el Poder Electoral venezolanos, pues, aseveró, pese de la campaña estadounidense en su contra, Venezuela es un país demócrata que “tiene una vida democrática impecable e intachable”.

Maduro hizo hincapié en que el nombramiento del nuevo CNE se dio tras un “acuerdo político” entre su Gobierno y la oposición venezolana como “un gran paso” hacia el “proceso de regularización, de fortalecimiento de la democracia”.

El miércoles, el CNE venezolano informó que su nueva directiva pasará a estar dirigida por el exministro de Cultura Pedro Calzadilla, vinculado al chavismo, quien tendrá como vicepresidente a Enrique Márquez.

El nuevo Consejo Nacional Electoral de Venezuela se encargará de organizar los comicios regionales y municipales previstos para este año en curso en el país bolivariano.

Conforme alertan varios analistas, EEUU y la derecha golpista venezolana, liderada por el cabecilla golpista Juan Guaidó, intentan ilegitimar el sistema democrático de Venezuela para justificar sus agresiones al país suramericano.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/256408-afirma-maduro-que-eeuu-no-tiene-moral-para-opinar-sobre-poder-electoral-venezolano>



Radio Habana Cuba